

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 17. Juni 2010

Namensgebung Neubau Oranienschule

Beschluss Nr. 0061

1. Das Schreiben von Frau Stadträtin Scholz vom 18. Mai 2010 sowie die Email der Schulleitung vom 17. Juni 2010 (Anlage) werden zur Kenntnis genommen.
2. Die Entscheidung über die Namensgebung für den Neubau der Oranienschule wird bis zur Vorlage des Ergebnisses der Gesamtkonferenz zurück gestellt.

+

+

Verteiler:

100230 z.w.V.
(02.09.2010)

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin